

みんなで取り組んでみませんか？

公園里親制度



私たちががんばっています！

笠岡市では、市民団体や企業の皆さんにボランティア活動のひとつとして公園の管理を行っていただく「里親制度を活かしたまちづくりモデル事業」を平成14年4月から導入しています。



Q. この制度に一番最初に取り組んだ山口大庭地区の代表者山崎和夫さんにお話をお聞きしました。

A. 古代の丘スポーツ公園内にある「集いの広場」を管理しています。

Q. 取り組もうと思ったきっかけは？

A. 当初、大庭地区には、子どもが遊べる遊具のある公園や、高齢者が楽しむゲー

トボール場がありませんでした。しかし、地区内に古代の丘スポーツ公園が完成し、地区住民も多く利用することから公園の里親になることにしました。

Q. 何名で活動していますか？

A. 地区住民49人で活動しています。

Q. 主な活動の内容は？

A. 週2回、トイレの清掃や園内の空き缶やごみ拾いを行います。また、春から夏にかけては月に1度程度除草作業を行っています。

Q. 取り組んで変わったことはありませんか？

A. 公園の清掃管理を始めて半年ほどは、特に、トイレを利用する人のなかにマナーの悪い人がいて、扉が壊されたり、トイレトペーパーがすぐになくなったりしていました。しかし、半年を過ぎるといつも清掃をしてきれいにしていたためか、利用する人のマナーもよくなりきれいに使っているだけになりました。

Q. これから取り組んでみようとっている団体や企業

の人に一言。

A. きれいになった後の公園を見ると気持ちがよくなります。皆さんも、ぜひ身近な公園の里親になってみませんか。

公園の里親を募集しています

募集施設
市内の公園（一部でも可）
応募資格：団体（二名以上）
または企業が対象で、どんなにでも結構です。

募集期間：随時

活動内容（実施例）

- 園内の空き缶、ごみなどの回収、分別作業
- 園内の除草作業
- 園内施設の美化活動
- 園内施設に関する情報提供
- その他必要と認められる活動

里親制度に参加すると

○ 表示板などの設置で、社会的貢献をアピールできます。



○ 表示板でポイ捨てなどが抑制され、公園利用のモラルが向上します。

○ 「私たちの公園」という意識が芽生え、愛着心が湧きます。

○ 新たな地域のコミュニティづくりにつながります。

○ 公共施設の管理費が抑止でき、この財源を新たな施設整備や補修費に充てられます。

注意事項

- 原則として活動は軽作業とします。
- 施設に関する情報提供に関しては責任を負うものではありません。
- 活動状況を、定期的に報告していただきます。
- 原則として、清掃用具などは里親の人で準備をお願いします。（公園の備品の使用はできません）
- 活動中の事故については、市民活動総合補償保険の対象となります。

申込み・問合せは
都市計画課

☎ 2138まで